
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 27 del mese di maggio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,45, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti i Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi, Pier Luigi Zanella, 
Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko 
Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Lorenzo Cappelletti, Al-
berto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Alessandra Passigli, Beatri-
ce Bensi.

Assenti giustificati: Luciano Bartolini-Sindaco, Guido Signorini, Sa-
brina Nencioni, Marco Manzoli, Alberto Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Vice-Segretario Generale Dr. Fabio Baldi.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Silvia Tacconi, Rita Guidetti, 

Alessandro Calvelli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli e Laura Guerri-
ni.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Paolo Frezzi, Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 68
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Alessandra Passigli 

in merito alla situazione dei cassonetti in Via Belmonte.

Il Consigliere Passigli dà lettura dell'interrogazione di cui in ogget-
to, allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

L'Assessore Casini  risponde nel merito,  segnalando che il  tema è 
stato affrontato sia con iniziative educative (ad esempio, la manifestazio-
ne  “AmbienTiAmo”)  che  attraverso  interventi  organizzativi;  ricorda 
l'impegno profuso nella vigilanza con la Protezione Civile, come pure il 
contributo che potrà dare la sorveglianza con telecamere che, a breve, 
entrerà in funzione.

Sostiene che la piazzola ecologica non può essere l'unica risposta. 
Afferma che  la  soluzione  proposta  dall'Amministrazione  Comunale  è 
quella di estendere la raccolta porta a porta anche a quella zona, oppure 
spostare i cassonetti dall'altra parte della strada.

Il Consigliere Passigli si dichiara parzialmente soddisfatta delle ri-
sposte fornite.
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Firmati all'originale:

      IL VICE-SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Baldi                                                   f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 9 giugno 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


